

[Daniela Ortega Alberto](#)

Como parte de las actividades por el 99 aniversario de la [Federación Estudiantil Universitaria](#) los jóvenes realizaron una gala en el Parque de la Libertad, de la ciudad de Matanzas, dedicada a la organización más longeva de Cuba.

Danza, música, poesía y magia regalaron los miembros del Movimiento de Artistas Aficionados como muestra del talento cultural existente en las aulas universitarias.

«Este ha sido un año donde los miembros de la FEU crecimos como personas, estuvimos presentes otra vez en los Centros de Aislamiento pero también en el proceso de vacunación, el control de las colas y en todos los sitios donde la comunidad nos necesitó», expresó Gabriela Puigvert Alfonso, presidenta de la organización en la [Universidad de Matanzas](#) (UM).

Autoridades políticas y gubernamentales del territorio reconocieron a los estudiantes de las Universidades de Ciencias Médicas y de la UM por su destacada labor en el enfrentamiento a la COVID-19.

[Julio Antonio Mella fundó](#) junto a otros jóvenes a la Federación Estudiantil Universitaria el 20 de diciembre de 1922 como una fuerza contraria a la corrupción e injusticia imperante en la educación superior cubana durante la primera década del pasado siglo.